

令和7年度 善行青少年表彰者（敬称略）

(学校推薦)

学 校	学 年	氏 名	表彰に該当すると認められる事項
旭小学校 (学校推薦)	6年	うつの 宇津野 けい 圭	<p>日頃から授業に真剣に取り組み、その姿勢は他の模範となっている。</p> <p>児童会役員として、学校のために責任もって活動し、みんなの意見を大切にしながら、よりよい学校づくりに尽力している。</p> <p>困っている友だちを見かけると、自ら声をかけ、やさしく手を差し伸べるなど、思いやりにあふれている。</p>
東栄小学校 (学校推薦)	6年	もり みやび 森 雅	<p>4年生・6年生では学級委員を務め、他の児童から信頼されている。5年生後期には児童会役員を務め、皆が楽しめるようなゲームの企画・準備・運営や、ユニセフ募金活動など積極的に活動した。</p> <p>学級での係や当番活動は責任をもって行い、他の模範となっている。誰に対しても優しく、公平に接する。困っている児童を放っておけず、必ず助けようとする。正義感が強く、間違っていることに対して声を上げることができる。</p> <p>学習では、どの教科においても真面目に取り組み、予習・復習といった努力を怠らない。授業中の発言が多く、主体的に取り組むことができる。</p>
渋川小学校 (学校推薦)	6年	こんどう ゆづ 近藤 有珠	<p>児童会会长として、学校をよりよくするための方法を考え、様々な企画を実行した。周りの意見を尊重しつつ自分の意見も述べるなど、率先して児童会活動に取り組む姿は、他の児童の模範になっていた。</p> <p>学級では、誰に対しても分け隔てなく接することができ、学習に対して前向きだった。</p> <p>係活動や当番活動では、自分の仕事だけでなく、周りに声を掛けながら取り組むことができた。</p>
本地原小学校 (学校推薦)	6年	こいすみ みさき 小泉 実咲	<p>明るく前向きで、誰に対しても分け隔てなく接している。常に相手の目線にたって物事を考えており、他者を尊重した言動をとることができている。学級委員として全体の様子をよく見ており困っている子に気付き、すすんで声をかけることができる。自分自身の行動を振り返り、反省し改善しようとする誠実さもある。</p> <p>委員会活動では、他学年の児童とコミュニケーションをとったり、必要に応じてフォローに入ったりするなど、企画の中心となって運営を行っている。</p>
城山小学校 (学校推薦)	6年	かとう ももね 加藤 桃詩	<p>誰に対しても優しく接し、日頃から学習活動や行事などに真剣に取り組む姿が周りの手本となっている。前期児童会会长として、城山小学校がよりよい学校になるために、幸せやよかったですを投稿する「ハッピーボックス」をリニューアルするなど、楽しく取り組めるよう工夫した。様々な活動に対して、持ち前のリーダーシップを發揮し、多くの子が参加できるように進めているため、周囲からの信頼が厚い。</p>
白鳳小学校 (学校推薦)	6年	いしごろ じょうたろう 石黒 丈太郎	<p>児童会役員として、代表委員会で全校児童のために進んで企画運営をし、学校生活をよりよくしようと活躍した。</p> <p>誰に対しても公正公平な態度で接し、困っている級友に積極的に声を掛けて助ける姿勢は、周囲から厚い信望を得ている。</p> <p>地域の方に率先して挨拶をして、他の模範となっている。</p>

学 校	学年	氏 名	表彰に該当すると認められる事項
瑞鳳小学校 (学校推薦)	6年	やまうち なお 山内 菜緒	<p>4年生以上の児童を対象にした児童会役員選挙において当選し児童会長を務めている。委員会では、自分の考えを積極的に提案し、仲間と協力しながら、必要な準備や役割分担を考えたりすることができた。あいさつ運動では、他の児童に、大きな声で元気よくあいさつすることができた。</p> <p>また、何事に対しても一生懸命取り組むとともに、授業の準備や後片付けも積極的に行うことができた。困っている友達がいれば、自ら声をかけたり、助けたりするなどして、周りからの信頼も厚い。</p> <p>【その他参考情報】 令和6年度愛知駅伝 尾張旭市小学校女子代表</p>
旭丘小学校 (学校推薦)	6年	あべ せいじ 阿部 青慈	<p>児童会会长として児童議会の司会・進行を担当し児童会役員や学級委員から出た意見を上手にまとめ、他の児童をリードした。また、児童集会では、議会で決まったことを全校児童に分かりやすく伝えることができた。「20分放課企画」のリーダーとなり、1年生から6年生の児童が楽しく交流できる活動を考え実施することができた。</p> <p>様々な学習に意欲的に取り組んでいる。授業の予習や復習もしっかりと行い他の模範となっている。サッカーのクラブチームに所属し、日々、熱心に練習に励んでいる。</p> <p>いつも穏やかで、誰に対してもやさしく接することができる。クラスの友達に勉強を丁寧に教えている姿や通学班の1年生のお世話係として登下校時にやさしくサポートしている姿がよく見られる。</p>
三郷小学校 (学校推薦)	6年	すずき かりん 鈴木 花梨	<p>いつも明るく誰に対しても公平に接することができる。</p> <p>児童会役員を務め、なかよし交流会（児童会活動）の企画・運営に携わるだけでなく、活動中は下学年にも分かりやすい言葉で説明するなど、思いやりのある行動をとることができる。</p> <p>また、総合的な学習の時間の課題として行った1年生への読み聞かせ会でも、役になりきって読むなど、何事にも真面目に取り組んでいる。</p> <p>学習面では、外国語科の授業に意欲的に取り組み、既習内容を生かし、ALTと積極的にコミュニケーションを図っている。</p>
旭中学校 (学校推薦)	3年	きたに りいち 木谷 理一	本生徒は、周囲の様子をよく捉えて自ら判断し行動できる。清掃活動では、終了時刻まで丁寧に取り組んだり係の仕事も責任を持ってやり遂げたりするなど、日常の場面で模範となる態度が常に見られる。また、困っている級友に声をかけて支援するなど思いやりのある行動が多く、周囲を支える姿が見られる。
東中学校 (学校推薦)	3年	みぎた ここ 右田 想乃	明るく前向きな性格で、彼女の周りでは笑顔が絶えず、クラスの雰囲気をよくする存在である。男女問わず分け隔てなく接し、困っている友達や教師の手伝いにも進んで取り組むことができる。毎朝、明るく大きな声で「おはようございます」とあいさつを行うことができ、周囲に良い印象を与えている。ソフトテニス部に所属し、3年間継続して一生懸命練習に励んできた。1・2年生では室長を務め、臨海学校実行委員、3年生では体育祭委員長や修学旅行実行委員など、様々な場面で責任ある役割を果たしてきた。
西中学校 (学校推薦)	3年	やまもと りさ 山本 莉彩	<p>室長として学級の仲間たちの意見にしっかりと耳を傾け、クラス運営に尽力することができた。また、学校行事の運営にも進んでかかわり、学年においてもリーダーシップを発揮することができた。</p> <p>いろいろな生徒とかかわることができ、困っている生徒がいれば率先して寄り添い、思いやりのある行動ができた。</p> <p>3年間バスケットボール部に所属し、普段の練習から懸命に取り組むことができた。</p>

学 校	学年	氏 名	表彰に該当すると認められる事項
愛知県立旭野高等学校 (学校推薦)	3年	ひらいわ りょうた 平岩 棺大	自分を厳しく律することができ、常に全力で取り組むことができるため、周りから厚い人望を得ている生徒である。責任感が強く、常に他を導く立場を担い、リーダーシップを発揮した。プライベートでも世界ボーイスカウト大会に参加し、自分を磨くことにも積極的である。サッカー部でもキャプテンを務め、全力プレーだけでなくグランド整備に人一倍力を入れるなど、他の模範となる生徒であり、部顧問からの信任も厚い。

(青少年健全育成関係団体推薦)

学 校	学年	氏 名	表彰に該当すると認められる事項
旭小学校 (民生委員児童委員協議会推薦)	6年	おおしま ゆづき 大島 夢都紀	自身もミニバスケットボールチームの一員であるが、車いすバスケットボールチームの手伝いをしている。 両親が共に車いすを使用しているため、普段から積極的に両親の手伝いをする等、他の模範となる生活態度である。 通学団においても、上級生として下級生を引っ張っていて、しっかりとまとめ役ができている。
白鳳小学校 (交通少年団推薦)	6年	いのうえ ゆりな 井上 裕梨奈	交通少年団の活動では、何事も積極的に自ら楽しんで、誰とでも仲良く活動する姿がある。 交通安全子ども自転車愛知県大会に出場し、他校の団員と訓練に励み、努力をした。 この大会の経験を活かし、交通安全を題材に夏休み期間中に自由研究にまとめた。 交通安全ポスターは、見る人にしっかりとメッセージが伝わるように作成した。 学校生活では生活委員長として、学習係では友人と協力して「イラスト会社」を設立し、お楽しみ会や誕生会を企画し、責任感を持って活動している。
愛知高等学校 (尾張旭市消防本部推薦)	1年	なべくら りさ 鍋倉 莉沙	少年少女消防団の訓練を披露する場である消防団観閲式、出初め式では、少年少女消防団を代表して典礼を務め、消火器の取り扱い、簡易担架の作成、心肺蘇生の方法を見る人にどのように説明すればわかりやすく伝わるかを考え、工夫した。また、今年度で入団してから6年目となり、年間13ある活動にも積極的に参加している。活動の一つである火災予防広報活動では、消防団と協力し、車両で市内を巡回しながら市民に防火を呼び掛けた。 前年度は、全国少年消防クラブ交流大会に代表の5名の1人として参加した。初めて親元を離れて県外へ行くことに不安を抱える団員が多くいる中、最年長としてその不安を払拭できるよう優しく声掛けをするなど後輩への気配りを欠かさない一面を持つ。そういった行動から多くの団員から信頼され、慕われる存在となっている。
愛知県立高蔵寺高等学校 (蒲生会大和荘推薦)	3年	かわしま あゆむ 川島 亜湧舞	中学時代から現在にかけて無遅刻・無欠席が続いている。高校ではラグビー部に所属しながら勉学に励むことはもちろんのこと自己のマネジメントにより心身ともに健康状態である。 ラグビー推薦を受けて、日本福祉大学スポーツ科学部スポーツ科学学科に進学予定である。